

Ressort: Vip´s

Ryan Gosling trainiert täglich

Los Angeles, 07.06.2013, 08:27 Uhr

GDN - Der kanadische Schauspieler Ryan Gosling trainiert täglich seinen Körper. "Es funktioniert so: Man hebt schwere Gewichte und plötzlich wachsen Muskeln, die nüchtern betrachtet nicht besonders nützlich sind. Sie erinnern mich manchmal an ein Haustier: Man muss sie füttern und sich um sie kümmern, sonst verlassen sie einen", sagte Gosling im Gespräch mit der "Joy".

In seinem aktuellen Film "The Place Beyond the Pines" spielt der 32-Jährige einen Motorrad-Stuntman, der komplett tätowiert ist. Die falschen Tattoos sorgten bei Gosling für ein gewisses Schamgefühl: "Die abgewetzten Shirts und die Fake-Tattoos an Oberkörper und Beinen waren kein Problem, aber der tätowierte Dolch, von dem Blut tropft, neben meinem linken Auge fand ich richtig übel. Es war mir sogar peinlich", gestand der Freund von Schauspielkollegin Eva Mendes.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-15322/ryan-gosling-trainiert-taeglich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619